

Fremde – Heimat – Kirche

von Pfarrer Fridtjof Amling

Seit September 2009 bin ich als evangelischer Pfarrer in Dinklage im Amt. Zuvor haben meine Familie und ich 9 Jahre in Moskau gelebt und gearbeitet. Vieles hier in Dinklage ist mir vertraut, obwohl ich zuvor nicht in Dinklage gewesen bin. Anderes ist mir fremd. Viele Menschen muss ich erst noch kennen lernen. Als Familie sind wir seit letztem Sommer dabei, uns hier zu beheimaten.



Pfarrer Fridtjof Amling

So will ich meine Vorstellung für den „Heimatverein Herrlichkeit Dinklage e.V.“ mit ein paar Gedanken über „Fremde – Heimat - Kirche“ (unter diesem Titel veröffentlichte 1993 die Evangelische Kirche in Deutschland (EKD) nach einer gezielten Befragung die Ansichten ihrer Mitglieder) verbinden, Gedanken, die notgedrungen manches verallgemeinern bzw. typisieren. In diesem Beziehungsdreieck von Fremde, Heimat und Kirche lässt sich zudem einiges von meinem Lebensweg beschreiben.